

Message de la

DRE HANAN BALKHY

Directrice régionale de l'OMS
pour la Méditerranée orientale
à l'occasion de la



JOURNÉE MONDIALE CONTRE L'HÉPATITE 2024

À l'occasion de la Journée mondiale contre l'hépatite 2024, j'invite instamment tous les États Membres, partenaires et donateurs de la Région de la Méditerranée orientale à prendre des mesures urgentes pour éliminer l'hépatite virale.

En 2022, la Région comptait respectivement près de 15 et 12 millions d'infections par les virus de l'hépatite B et C, entraînant 97 000 décès. La communauté mondiale s'est engagée à mettre fin à l'hépatite virale en tant que problème de santé publique à l'horizon 2030. Pourtant, en 2022, seules 48 % des personnes atteintes d'hépatite C chronique ont été diagnostiquées et seulement 37 % ont reçu le traitement nécessaire. Par ailleurs, à peine 14 % des personnes atteintes d'hépatite B ont été diagnostiquées et seules 2 % suivent un traitement.

Dans notre Région, l'Égypte a réalisé des progrès extraordinaires, prouvant ainsi que la réussite est possible. Il s'agit du premier pays au monde à atteindre l'étape « or » historique sur la voie menant à l'élimination de l'hépatite C, et ceci constitue un exemple clé montrant comment les défis peuvent être surmontés grâce à un engagement en faveur d'une cause de santé publique.

Nous devons nous inspirer de cette réussite et d'autres succès régionaux et mondiaux. J'appelle les États Membres à garantir l'accès au dépistage et au traitement, et à veiller à ce que des mesures de prévention soient appliquées.

Notre nouvelle initiative régionale phare sur l'accès équitable aux soins de santé contribuera à garantir que tous les pays soient en mesure d'améliorer la prévention, le diagnostic et le traitement de l'hépatite virale. Œuvrons ensemble pour lutter contre cette infection qui peut être évitée et traitée.